

PIKK dan YBM PLN Berbagi Kebahagiaan untuk Sesama di Kampung Cahaya Menteng Atas

Rabu, 2 November 2022, Persatuan Istri Karyawan Karyawati atau PIKK PLN bersama YBM PLN melangsungkan kegiatan sosial bertajuk "Tebarkan Kepedulian Melalui Aksi Berbagi Menuju Keberkahan". Acara ini berlokasi di Kampung binaan YBM PLN, Kampung Cahaya Menteng Atas Setiabudi Jakarta Selatan.



Hadir dalam acara ini Ibu Dini Darmawan selaku Ketua PIKK PLN beserta jajaran pengurus PIKK PLN Kantor Pusat dan UID Jakarta Raya. Hadir juga Bapak Mirza selaku Ketua Bidang III YBM PLN.

Dalam kegiatan sosial ini PIKK dan YBM PLN membagikan 160 paket higien, 170 paket sembako, 300 porsi makan siap saji, visitasi Ruang Belajar Online, dan meresmikan fasilitas MCK Sehat.

Kampung Cahaya Menteng Atas dihuni oleh kurang lebih 120 Kepala Rumah tangga. Mereka mayoritas bermata pencaharian sebagai pemulung, kuli bangunan, dan pembantu rumah tangga yang berpenghasilan tak seberapa.

Dengan semua bantuan ini diharapkan dapat membantu para warga Kampung Cahaya dalam memenuhi kebutuhan pokok serta dapat dengan mudah mengakses sanitasi yang bersih dan sehat.



Peringati HLN ke 77, YBM PLN Berbagi Kebahagiaan Bersama 27.000 Yatim dan Dhuafa di Seluruh Indonesia

Dirumah kontrakan yang minim beralaskan semen dihuni tiga orang anggota keluarga disekitaran Kampung Dul, Pangkalan Baru, Bangka Tengah. Pancaran sinar matahari pada siang itu memancarkan pula senyum kebahagiaan adik adik kita ini.

Ibu Yulianti seorang single parent yang harus menghidupi kedua anaknya yang bernama Adel (6 Tahun) dan Alif (5 Tahun). Untuk memenuhi kebutuhan hidup nya sehari-hari Ibu Yulianti Bekerja sebagai Asisten Rumah Tangga disekitaran daerah itu.

Alhamdulillah pada hari Jumat, 28 Oktober 2022 adik Alif dan adik Adel menerima Santunan Yatim Dhuafa dalam rangka berbagi kebahagiaan kepada para dhuafa di Hari Listrik Nasional yang ke 77. Adik Alif dan adik Adel adalah dua dari 27.000 penerima manfaat program ini untuk seluruh Indonesia.

Semoga dengan adanya program ini dapat bermanfaat untuk ibu Yulianti dan Penerima Manfaat Lainnya. Terima kasih banyak untuk para muzakki YBM PLN. Semoga semuanya selalu diberikan keberkahan, kesehatan dan kebahagiaan slalu. Aamiin



YBM PLN UP3 Jember Bantu Tambah Daya Listrik Usaha Binaan Warung Lesehan "Mulyo"

Alhamdulillah pada 02 November 2022 YBM PLN UP3 Jember memberikan bantuan tambah daya listrik kepada salah satu binaan YBM PLN yaitu Warles Mulyo yang bertempat di Jalan Hayam Wuruk.



Lesehan ini berjalan sejak April 2021 oleh Pak Mulyo dan Ibu Sulastri. Alhamdulillah sejak diberikan bantuan gerobak dan modal usaha oleh YBM PLN, usaha yang dijalankan semakin berkembang bahkan saat ini beliau mampu membeli satu gerobak lagi untuk menambah menu di warung Lesehan yang dikelola.

Selain itu, saat ini beliau sudah dapat membeli 1 buah kulkas dan 1 buah freezer untuk kebutuhan usaha sehingga membutuhkan daya listrik tambahan. YBM PLN memberikan bantuan tambah daya dari 450 ke 1300 agar kegiatan usaha warung Lesehan Mulyo lebih Berkembang.

Alhamdulillah sejak usaha ini dimulai, pemilik usaha warung lesehan mulyo ini juga semakin istiqomah dalam beribadah. Bahkan Pak Mul sejak 2 bulan yang lalu diangkat menjadi ketua Takmir masjid di lingkungannya dan menjadi imam shalat tiap subuh, duhur dan ashar.

Berkah selalu Muzakki YBM PLN. Semoga amal kebaikan para Muzakki YBM PLN dibalas kebaikan berlipat oleh Allah SWT.

YBM PLN UIW-MMU Gelar Penanaman Perdana Bibit Cabai Bersama KSM Berkah Cahaya Di Desa Rumah Tiga

Yayasan Baitul Maal PLN UIW MMU atas dasar syukur dalam rangka memperingati Hari Listrik Nasional Ke-77. Melakukan kegiatan penanaman perdana bibit cabai bersama Kelompok Swadaya Masyarakat (KSM) Berkah Cahaya, Dusun Taeno Atas, Desa Rumah Tiga.

Di momen yg bersamaan pula, YBM PLN UIW-MMU berkolaborasi dengan KPPTD (Kerukunan Pemuda Pemudi Tujuh Dusun) turut andil dalam kegiatan tersebut dengan menampilkan beberapa pentas seni dan perlombaan memasak nasi tumpeng.

Semoga dengan adanya kegiatan tersebut, kita semua dapat memberikan manfaat dan kebahagiaan bagi orang-orang yang ada disekitar kita, Aamiin.



Doa Untuk Muzakki

أَجْرَكَ اللَّهُ فِيمَا أَعْطَيْتَ
وَبَارَكَ فِيمَا أَبْقَيْتَ وَجَعَلَهُ لَكَ طَهُورًا

Ajarokallaahu Fiimaa A'thoita
Wabaroka Fiimaa Abqoita Waja'alahu LakaThohuuron

Semoga Allah memberikan pahala kepadamu pada barang yang engkau berikan (zakatkan) dan semoga Allah memberkahimu dalam harta-harta yang masih engkau sisakan dan semoga pula menjadikannya sebagai pembersih (dosa) bagimu.

